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1. Pauta da reuniao

A paula desta reuniao de 06/12/2018 fOi dislribuida em 04/12/2018 por Roberto alraves de email aos
membros da CADA.

ITENS DA PAUTA:

Curso de No~oes Documentais.

2. Campanha de Elimina<;:'i.ode Documenlos

3. Sistema SIGAD na ALESP.

4. Geslao Documental na Intranet.
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2. Assuntos Tratados

• Item 1 Curso de Notees Documentais.

Roberto iniciou a muniao lembrando aos presentes 0 Cursa de NOQoes Documentais, que sera

realizado as segundas- fetras, 10 e 17 de Dezembro as 15h30min

Em 23/11 houve reuniao com a instrutora do curso Rachel Bueno e membra. da CADA

Presentes: Rachel, Felipe, Solange e Roberto (GADA), e Lilian (SSTC). Fai passado para Rachel

lista de pontos a serem enfatizados no curso,

Com fulcro no Artigo 1" da Resolu,<aon" 877/201t, que erial! a CADA. e que definiu como

alribuiQao desta comissao a divulgaGao da Gestao Documental oa ALESP, Roberto cilOl! que foi

enviado convi!es aos Departamentos e suas Divisoes, visando estimular 0 interesse Gestao

Documental e a participa~ao no curso, Ate 0 presente momento havia 17 inscritos Monica

questionou sabre a data nao muito propicia por ser final do ano; Roberto justificou que segundo

informaQ8.o do SSTC, nao ha outra disponibilidade de agenda e local para este treinamento,

Monica afirmou que conhece 0 trabalho da instrutora designada para 0 curso, a elogiando,

Os que compafeceram confirmaram que estao inscritos e que participanl:o no Curso referido

Item 2 - Campanha de Eliminacao de Documentos_

Com rela<;ao ao Termo de Chamamento para seleqao de inslitui<;;ao responsavel pela

fragmenta<;ao de papel, Roberto informou que 0 texto ainda requer melhorias_ Talvez a

participaQao de gestores no pr6ximo curso de Gestao Documental (em 10 e 17/12/18) traga novos

elementos para aperiei<;;oamento do texto.

Item 3 Sistema SIGAD oa ALESP_

Roberto citou a reuniao de 6/11/2018 de servidores da ALE8P com pessoal do Arquivo do Estado,

que trauxe boa impressao sobre a possibilidade da ALESP usar 0 sistema 8IGA·Doc como

solu<;;ao 8IGAD, Presentes do Arquivo do Estado: Leticia e Helena_ Presentes da ALESP:

Rogerio, Luis Carlos, Fernando Crespo, Andre (000), Ana Paula (D8G), Felipe (SAl. Roberto

(NQ), 0
Marcia afirmou que a 000 suspendeu 0 desenvolvimento do sistema SIGAD ALESP SOlicitado/

pela CADA em 04/08/2DI7. em lunq9.o da avaliagao em curso do sistema SIGA-Doc por esta
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Divisao. Nesta avalia9iio, a 000 ja criou usuarios da ALESP, e segundo ponlo de vista de Marcia,

a sistema SIGA-Doc esta muito maduro e bem desenvolvido, Tramita documentos

adequadamente, e utiliza a mesma ferramenta workflow do nosso sistema ALESP Digital. Marcia

ve necessidade de melhorias e adaptagoes, porem sendo 0 sistema em codigo aberlo, estes

aperfeigoamentos sao possiveis, economizando tempo. Disse ainda que 0 Servigo de Arquivo

sera chamado para testes.

Caso os testes evoluam bem, podera ser possivel deiinir como sera 0 relacionamento/integra~ao

do SIGA-Doc com os demais sistemas da Casa

Monica lembrou a imporlancia de considerar adequadamente a guarda permanente na avalia~ao

desta alternativa SIGA-Doc.

Roberto indagou sobre cronologia do andarnento destes trabalhos com 0 SIGA-Doc: Marcia

afirmou que ainda ha necessidade de avaliagao tecnica e iuncional, para uma decisao e deiinicao

de pr6ximos passos. Na proxima reuniao da CADA. devera ser possivel definir uma cronologia e

metas de projeto.

Foi lembrado por Roberto e Felipe que caso haja ganho, podemos voltar it ideia de estabelecer

um acordo formal de cooperacao tecnica com Arquivo do Estado,

J~sobre a sugestao de Rachel Bueno (instrutora do proximo curso de Gestao Documental) de

avaliar 0 sistema Prolon da empresa Ikhon, Marcia avalia que e uma alternativa fragil pois

ficariamos na dependencia desta empresa de software, desvantagem que a alternativa SIGA-Doc

nao possui par ser feita em COdigoabeM

Item 4 - Intranet.

Roberto disse que como aprovado na ultima reuniiio CADA. imam implementadas as alteragoes na

pagina da Ges!ao Documental na Intranet que passa a possuir somenle as alteragoes acolhidas pela

CADA e ainda nao formalizadas em Ato de Mesa.
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3. PendMcias

AGAO RESPONSAVEL PREVISAODE ' STATUS
CONCLUSAO

Acompanhar protocolado Membros da CADA EnqLJan!otramitar 0 Termo de chamamento em

nO8.111/17· Campanha proc~sso aperfei~oamento pela CADA

de EliminaQao de

Documentos

Realizar curso bilsico in Roberto {NO) e SSTC 17/12/2018 InscriQiies abertas

company sobre Geslao

Documental

Fazer sua inscriQao no Membros da CADA 06/12/2018 Em inscri~ao

curso basico sobre

Gestao Documental

Primeira lase do proleto Marcia / Luis Carlos , ' Desenvolvimento suspenso

do SIGAO core (000) devido avalia~ao do SIGA·Ooc

em curso

4. Pr6ximos Passos

• Proxima Reuniao CADA ordinaria agendada para 28 de levereiro de 2018.
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•

Comissao de Avaliacao de Documentos de Arguivo

(CADA)

Reuni~o die 06 de dezembro de 2018

Lista de Aprova!;ao da Ata de Reuniao

Membros Presentes:

Nome do membra da CADA Matricula Assinatura

ALEXANDRE SCHULZ PINTO 24 521

, LUIZ FELIPE LOUREIRO FORESTI 23,052

, MARCIA KAWAKAME 23,973

, MONICA CRISTINA ARAUJO LIMA HORTA 12.357 .?'W;
, ROBERTO DA SILVA 16,457
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